



ALEKSEY BABUSHKIN/POOL/AFP via Getty Images

Rusia declara un estado de emergencia ante el avance ucraniano en la región de Kursk

- Jeremiah Jacques
- [8/8/2024](#)

Las autoridades rusas declararon el miércoles un estado de emergencia a medida que las fuerzas ucranianas continuaban un segundo día de avance hacia la región de Kursk, en el oeste de Rusia.

Para eliminar las consecuencias de la entrada de fuerzas enemigas en la región, tomé la decisión de introducir un estado de emergencia en la región de Kursk a partir del 7 de agosto.

—Alexei Smirnov, gobernador en funciones de Kursk

- Anteriormente, las fuerzas ucranianas habían realizado incursiones en esta zona, pero nunca a tan gran escala.
- Sin esperar la necesidad de defender esta región contra un ataque serio, los rusos la dejaron con pocas defensas.
- Esto permitió a los ucranianos avanzar a toda velocidad unas 10 millas hacia el interior de Rusia.
- Se trata de un avance más profundo en dos días que el que Rusia ha realizado en Ucrania en meses.

En una conferencia televisada, el jefe del Estado Mayor ruso, Valery Gerasimov, informó al presidente Vladimir Putin de que "hasta 1.000 personas" que luchan por Ucrania han avanzado hacia Kursk. Putin calificó la incursión de "gran provocación" y envió a un funcionario del gobierno para exigir que el mundo la condenara.

russia, the largest terrorist state in the world is begging for help.

The spokeswoman for the Ministry of Genocide of the Russian Federation, Maria Zakharova, called on the international community to "strongly condemn the criminal attacks of the Kiev regime on Russian..."

pic.twitter.com/NzYuBSLMcv

— Jürgen Nauditt (@jurgен_nauditt) [August 7, 2024](#)

Tácticas asimétricas: es poco probable que Ucrania mantenga su control sobre el territorio ruso. Es probable que la incursión sea un intento de desviar algunas fuerzas rusas en el este de Dombás lejos de sus posiciones para proporcionar alivio a las fuerzas ucranianas que no dan abasto allí.

Dada la superioridad estratégica de Rusia en recursos y mano de obra y dada la disposición de Rusia a tolerar pérdidas inadecuadas (...) Ucrania puede tener que centrarse aún más en tácticas asimétricas y soluciones fuera de lo común que golpeen con fuerza a Rusia donde no espera. Luchar durante meses y años entre muros de interminables ataques frontales rusos que se acercan lentamente bajo una lluvia de bombas planeadoras es una perspectiva desoladora.

—Illia Ponomarenko, periodista ucraniana

El 'Príncipe de Rusia' decidido a ganar: a pesar de su fracaso en conseguir la rápida toma de Ucrania que esperaba, Putin sigue ferozmente decidido a conquistar la nación. La profecía bíblica muestra que esto está vinculado al papel de Putin como el "príncipe de Rusia".

En su folleto [El 'Príncipe de Rusia' profetizado](#), el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, escribe que Ucrania es "el eje del objetivo [de Putin] de una Rusia imperial renovada".